r III det. 19

für nei chen au sgestatt Raum i r Comp

griffen

ider e

onder

wachs

ren k

ten F

. Nu

· Pete

Il die

d Ma

bewe

nen'

rfolg

er Fu

win

sket

ltb

en

icht. erdem -Schule

PFUNGSTADTERWOCHE EBERSTADTERWOCHE

Eschollbrücker Kita erhält mehr Außenfläche

Platz für neue Ideen

Eschollbrücken (sp) - Es tut sich etwas im evangelischen Kindergarten Schelmsberg Am in Eschollbrücken. Auf Initiative des Vereins urg zur "Sicherung der Zukunft unserer Kinder" (SiZuKi) wird auf Außen-RG (bs gelände erweitert und völlig neu ge-

staltet.

Im Osten des Geländes wurde bereits ein neuer Zaun erstellt und die Fläche zwischen altem und neuem Zaun mit Rollrasen ausgelegt. Damit wurde das Kindergarten-Gelände um 270 Quadratmeter erweitert. Es ist das erste Großobjekt, das der Verein zur "Sicherung der Zukunft unserer Kinder" realisieren will.

Die Umgestaltung soll am 11. August um 15.30 Uhr mit einem ersten Spatenstich eingeläutet werden und im November abgeschlossen sein. Die Kosten für die Umgestaltung des Außenbereichs betragen 180.000 Mark. Die evangelische Kirchengemeinde steuert einen Zuschuss von 10.000 Mark, die Evangelische Landeskirche 45.000 Mark bei. Die Stadt Pfungstadt gibt 50.000 dazu und übernimmt gärtnerische Leistungen von 34.000 Mark. Die restlichen Mittel werden vom Verein "SiZuKi" beigesteuert.

Zur Finanziergung übernimmt der

Verein "SiZuKi" am 11. August ab 16.30 Uhr, also genau eine Stunde nach dem ersten Spatenstich zur Umbauphase, die Ausrichtung des traditionellen Gaasbockfestes auf dem Gelände der Firma Drescher. Der Erlös kommt ausschließlich der Kindertagesstätte zugute. Ab 14 Uhr steht auf dem Gelände der Firma Drescher außerdem ein Bus des Blutspendedienstes Hessen, Der Erlös der Blutspendeaktion ist außerdem für die Finanzierung des Hort-Geländes bestimmt.

"Wir arbeiten aber nicht nur für die Kindertagesstätte, sondern ebenfalls für Projekte der Grundschule uind von Jugendlichen in Eschollbrücken und Eich"" betont der Si-ZuKi-Vorsitzende Jörg Berbalk. Realistisch aber schränkt er gleichzeitig ein: Sicherlich könnte man noch mehr Aktivität entwickeln, jedoch handelt es sich um ehrenamtliche Arbeit in der Freizeit eines jeden aktiven Mitglieds." Dennoch gebührt dem Verein viel Anerkennung und Daumendrücken für Berbalks Wunsch nach "noch mehr Mitgliedern, die unsere Gedanken tragen und unterstützen". Derzeit hat der Verein 220 Mit-

T

tr

n



Die Außenanlage im evangelischen Kindergarten Eschollbrücken Am Schelmsberg wird neu gestaltet. Federführend ist der Verein SiZuKi.ps-foto

ier MIS wis ian

> e si t u (21 in

irki